



CÓRDOBA  
CLUB DE FÚTBOL S.A.D.



2017-10-30

<p>El pasado día 28 de Octubre, nuestro equipo Genuine participó; en el IV Torneo de Fútbol-Sala "Alvaro del Bosque" en Carboneros, Jaén. En dicho torneo, tuvieron el honor de conocer a D. Vicente del Bosque, ex-Seleccionador Nacional. También estuvieron presentes Antonio Sánchez Villaverde, Diputado en la Junta de Andalucía y Martín Torralbo, Diputado de Deportes de la Diputación de Córdoba. El saque de honor lo realizó Julen Lopetegui, actual Seleccionador Nacional.</p>

## El CCF Genuine, con Vicente del Bosque

El pasado día 28 de Octubre, nuestro equipo Genuine participó en el IV Torneo de Fútbol-Sala "Alvaro del Bosque" en Carboneros, Jaén. En dicho torneo, tuvieron el honor de conocer a D. Vicente del Bosque, ex-Seleccionador Nacional. También estuvieron presentes Antonio Sánchez Villaverde, Diputado en la Junta de Andalucía y Martín Torralbo, Diputado de Deportes de la Diputación de Córdoba. El saque de honor lo realizó Julen Lopetegui, actual Seleccionador Nacional.